
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung Hornstorf 
vom 12.08.2021

Top 4 Bericht des Bürgermeisters über in nichtöffentlicher Sitzung ge-
fasste Beschlüsse der Gemeindevertretung, über Beschlüsse des 
Hauptausschusses und wichtige Angelegenheiten der Gemeinde

Der Bürgermeister informiert darüber, dass
- in der Kita eine Auszubildende zur staatlich anerkannten Sozialassistentin 

eingestellt wird. Das Schulgeld wird für 2 Jahre von der Gemeinde übernom-
men und es wird ebenfalls für 2 Jahre eine Aufwandsentschädigung gezahlt. 
Die Einstellung soll der Personalgewinnung dienen.

- der Sozialausschuss bestimmt hat, dass auf Grund der anhaltenden Corona-
Situation vorerst kein Sommerfest in der Gemeinde stattfinden wird.

- eine Bauabnahme im Gewerbegebiet Kritzow stattgefunden hat und die 
zweite Baustufe damit abgeschlossen ist.

- die Ausschreibung für das Baugebiet „Am Addersoll“ rausgegangen ist und 
die Baumaßnahmen voraussichtlich zwei Monate dauern wird.

- der Gehweg zwischen Rüggow und Kritzow für Fahrradfahrer freigegeben 
wird und im Jahr 2022 der Weg gebaut wird und auch eine Deckenerneuerung 
vorgenommen wird.

- die Sanierung der Kreisstraße vom Nord-Ost-Zubringer bis Bergstraße etwas 
mehr Zeit in Anspruch nehmen wird, da die Planung für den Gehweg dort auf-
wendiger ist.

- der Betreiber des neuen Baumarktes mit dem Ergebnis der ersten Woche 
sehr zufrieden ist.

- die Umfahrung am Real hoffentlich ab Oktober genutzt werden kann.
- die Baumpflegemaßnahmen in der Gemeinde forciert werden sollen, Hinter-

grund ist der Baumbruch an einer Eiche in der Schwedenschanze.
- das Insolvenzverfahren beim Milchviehbetrieb Terpstra wohl abgeschlossen 

ist und durch den Sohn fortgeführt wird. Dieser wird zur nächsten Sitzung des 
Haupt- und Finanzausschusses eingeladen um die Klärung des Regenwasser-
problems zu besprechen.

- am 04.08.2021 die Gesellschaftersitzung der WoBau stattgefunden hat. Der 
Gewinn lag bei etwas über 79.000 €. Der Gewinn wird für die Modernisierung 
von Balkonen und ähnlichem verwendet. Der Leerstand bei der WoBau liegt 
aktuell bei 2,3 %. Für die Altschulden wurden Anträge auf Übernahme ge-
stellt.

- die Pier 10 GmbH aus Wismar weiterhin Interesse am Gemeindezentrum hat 
und letzte Woche ein Besichtigungstermin stattgefunden hat. Ein Mitarbeiter 
von Pier 10 wird ab 20 Uhr anwesend sein und sein Konzept vorstellen und 
Fragen der Mitglieder beantworten.  
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